





TELEGRAMAS Y TELEFONEMAS

DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL

D. Ramón Nogué Dechant que falleció el 10 de octubre de 1897

Los periódicos oficiales

La Gaceta inserta las siguientes disposiciones: Que los Boletines provinciales inserten los preceptos de la ley de creación de tribunales...

La firma del Rey

Su Majestad el Rey firmó hoy los siguientes decretos: Juliando al ministro del Tribunal de Cuentas...

La Virgen del Pilar

En la iglesia de San José se celebró esta mañana la fiesta de la Virgen del Pilar, costeada por el Círculo Aragonés...

El Palace Hotel

Se verificó esta tarde la inauguración del Palace Hotel. El acto resultó espléndido. Asistieron los ministros de la Guerra y Gracia y Justicia...

Los ingenieros industriales

Los alumnos de la Escuela de Ingenieros Industriales han recibido un telegrama de sus compañeros de Cádiz...

Los ferroviarios del Sur

Hablando el Sr. Canalejas de la huelga de los obreros ferroviarios de Almería, nos dijo que la cosa se complica, y añadió: La Compañía no se muestra propiamente dispuesta...

sidencia del Sr. Weyler, para tratar de este asunto.

Conferenció con el Sr. Weyler. Ahora voy a almorzar con el Sr. Villanueva y trataremos de la cuestión.

«Última hora de la tarde nos reuniremos los ministros para celebrar una especie de Consejo.»

El presupuesto de liquidación

El lunes lo presentará el ministro

Hablando esta tarde el ministro de Hacienda con los periodistas nos dijo que el lunes ó el martes presentará a las Cortes el presupuesto de liquidación.

«En el claro es que habremos que pedir los recursos al crédito; pero conviene que no se alarme el país.

Las Cortes autorizaron al gobierno para la realización del empréstito en varias veces y al tipo que en cada una de ellas se señalará tres ó cuatro días antes.»

Sobre las Mancomunidades

El Imparcial extraña que los periódicos contrarios al proyecto de ley de Mancomunidades comenten que el Sr. Canalejas no haya señalado al proyecto lugar preferente en las próximas discusiones parlamentarias.

«Es que aquí—dice—no se defienden ó atacan los proyectos por su bondad, sino por pasión política.»

Combate el proyecto de Mancomunidades y aconseja al Sr. Canalejas que lo relegue á segundo término, y termina diciendo: «Debe legislar para todos y no para satisfacer las aspiraciones de determinados personajes catalanes.»

Todos los valores bajan

El pánico en la Bolsa francesa

Continúa hoy el espectáculo inquietante de que en la Bolsa de la capital de Francia descendieran, de una manera alarmante, todos los valores de cotización.

El mercado francés del dinero está pasando una crisis grande, y con él hasta los títulos de los Bancos de más sólido crédito.

El mercado libre de París ha comenzado a reaccionar, en vista de lo dicho, una liquidación proporcional. Esta así como el cierre de la Bolsa, indicaban hoy que los Nortés españoles han perdido 14 enteros, 13 los Alicante, 12 los Andaluces, dos enteros el papel Turco, cuatro el Servio y sesenta y tres céntimos la Renta francesa.

Y no es esto solo, pues, como decimos al principio, el pánico se deja sentir hasta en la cotización de los títulos de Bancos acreditados, y así, tenemos que los Credits Lyonnais han perdido 20 puntos; los de la Unión Parisiense, 65, y los del Banco de los Países Bajos, 23.

Nuestro papel—4 por 100 Interior—se repuso á última hora algo, y cerró á 89'50.

«¿Qué pasa para que este pánico no solo se haya producido, sino que perdure? Las noticias que se tienen respecto del conflicto de los Balcanes, aún siendo graves, no son, por fortuna, intranquilizadoras del todo, pues según un gran financiero, muy enterado de los asuntos diplomáticos, la guerra general en los Balcanes no será posible, pues lo impedirán los de las naciones fuertes.

No siendo, pues, por este temor, de una conflagración europea, ni siquiera de una guerra en los países balcánicos, ¿qué se debe del pánico de ayer y el de hoy?

No se puede contestar satisfactoriamente á tal interrogación, sino contra ella oponer un hecho, y este es el de que la Bolsa se ocupa en la liquidación provisional y que se impone el cesamiento de valores.

He aquí una razón de la baja trascrita. La Junta Sindical de nuestra Bolsa, utilizando las prerrogativas que le concede el artículo 50 de su Reglamento, ha expuesto la nivelación de las operaciones á plazo fijo hechas con Nortés y Alicante.

Balance del Banco

Según el balance verificado hoy, han aumentado:

Oro, en 714.391 pesetas. Billetes, 5.790.050. Cuentas corrientes, 3.654.593. Efectivo del Tesoro, 5.469.457. Ha disminuido: Plata, 2.129.252.

Consejo de ministros

A las siete y media de la tarde se reunieron los ministros en Consejo, en el ministerio de la Gobernación, y después de cambiar impresiones acerca de la reapertura de las Cortes, se acordó levantar la sesión en señal de duelo por el fallecimiento de S. A. la Infanta María Teresa.

El discurso necrológico en el Congreso, lo pronunciará el Sr. Canalejas, y en el Senado el Sr. García Prieto.

El Sr. Villanueva leyó varios telegramas relacionados con la huelga de ferroviarios del Sur; se aprobaron dos expedientes relativos á la construcción de caminos en Albacete y Lugo, y otro de Guerra sobre adquisición de una máquina para cartuchería Maüser, piroteoría de Sevilla, y una sierra en frío, que importan 78.000 pesetas.

Comentarios políticos

En los círculos políticos fué el tema de los comentarios de hoy la conferencia que celebraron los Sres. Canalejas, Luque, Fidal y Villanueva. Según unos, eran el motivo de dicha conferencia las noticias que el gobierno tenía de la huelga de los ferroviarios del Sur; según otros, la próxima reapertura de las Cortes.

Además no faltaba quien relaciona con todo esto la baja que hubo hoy en la Bolsa.

Recepción diplomática

Madrid 12, á las 11'25 noche.

Hoy se ha celebrado la acostumbrada recepción diplomática en el ministerio de Estado.

A ella asistió por primera vez después del verano, el embajador de Inglaterra. También asistió el embajador francés M. Geoffroy, quien conferenció durante más de un cuarto de hora con el Sr. García Prieto.

En el Consejo de Guerra y Marina

Madrid 12, á las 11'30 noche.

Hoy se ha verificado la toma de posesión del teniente general D. Arsenio Linares Pombo, del cargo de presidente del Consejo Superior de Guerra y Marina.

Después de jurar el cargo el general Santiago cedió la presidencia al nuevo presidente, y éste pronunció un discurso elogando á su antecesor el general Suárez Valdés.

Terminado el acto, fué el Sr. Linares al ministerio de la Guerra, donde tuvo una entrevista afectuosísima con el general Luque.

Una jardinera y un tranvía chocan, ocasionando víctimas

Madrid 12, á las 11'35 noche.

Esta tarde, á las tres y media, en San Antonio de la Florida, ha ocurrido un choque de una jardinera con un tranvía eléctrico de la Ramba, que ha causado varias víctimas.

La jardinera iba ocupada por gente alegre que regresaba de una boda y era llevada á gran velocidad. El choque fué brusco, quedando la jardinera volcada y los cristales del tranvía hechos añicos.

En la casa de Socorro del distrito de Palacio fueron curados de primera intención los heridos, que están: uno gravísimo, cuatro más de pronóstico reservado, y más de diez con contusiones y rasguños.

Noticias cortas

Madrid 12, á las 11'45 noche.

La empresa del Teatro Real ha visitado al Sr. Alba para manifestarle que se propone representar en la próxima temporada una nueva ópera del maestro Bretón, basada en asuntos americanos.

Se ha verificado en la legación argentina el almuerzo en honor del Sr. Figueroa Alcorta y del personal de la Misión extraordinaria de dicho país.

El diputado D. Julio Amado ha declinado el banquete que se pensaban obsequiarle algunos periodistas por el éxito de sus gestiones en pro de la solución del conflicto ferroviario.

Han regresado á Madrid las tropas de esta guarnición, que con motivo de la pasada huelga ferroviaria salieron á guarnecer varias ciudades.

Esta tarde celebró sesión extraordinaria el Consejo del Banco de España.

La minoría jaimista, que se había de reunir hoy en el Congreso, no puede hacerlo por falta de número.

Se reunirá mañana lunes.

La Juventud Liberal madrileña ha acordado enviar representación al grandioso mitin que se ha de celebrar en Barbastro. También enviarán telegramas de adhesión las agrupaciones similiares.

Es probable que en Madrid también se celebre otro mitin al que serán invitadas las juventudes liberales de provincias.

En un vagón de mercancías cargado de drogas, en la estación del Mediodía, se declaró un incendio, que pudo ser sofocado poco después.

El gobernador de Zaragoza comunicó al ministro de la Gobernación haber quedado solucionada la huelga de obreros metalúrgicos de la jurisdicción de Pellicot.

Un despacho de Viano dice que se ha fugado de la prisión de Viano do Castello, el realista Amain d'Abreu.

La colonia aragonesa de Bilbao ha celebrado el día de la Virgen del Pilar con varios actos y una gran fiesta de la jota, en el teatro de los Campos Eliseos.

En un despacho oficial, el gobernador civil de Granada da cuenta de haberse solucionado en aquella provincia la huelga de ferroviarios del Sur, habiendo entrado al trabajo todo el personal de las estaciones, desentendiéndose de las excitaciones de los compañeros de Almería.

De PROVINCIAS

Madrid 12, á las 11'50 noche.

Las fiestas del Pilar

Zaragoza.—Las tradicionales fiestas del Pilar han llevado este año, si cabe, mayor número de forasteros que los anteriores á la capital de Aragón. Las calles véns concurridísimas á toda hora, hallándose atestados los cafés, teatros y cines.

El Pilar ha sido adornado y luce una artística iluminación.

El señor obispo de la diócesis ha oficiado en la misa, á la que asistieron las autoridades civiles y militares.

Por la tarde les ha sido servida una comida extraordinaria á los asilados y pobres de los establecimientos de Beneficencia.

La procesión ha recorrido las principales calles de la población, presenciando su paso un gentío inmenso.

Incendio

Sevilla.—En la fábrica de corcho y aserrar maderas de D. Miguel Puig, ha ocurrido un incendio, ocasionando grandes pérdidas.

A sofocar el incendio acudieron los nuevos bomberos, y como á pesar de sus esfuerzos no pudieran dominar el incendio, presentaronse en el lugar del siniestro los bomberos huelguistas, promoviendo con tal motivo un desagradable conflicto, que evitó la intervención del teniente coronel de la Guardia civil, poniendo á unos y otros de acuerdo, y haciendo que huelguistas y esquirols trabajaran unidos hasta que consiguieran la extinción del incendio.

Las pérdidas, como hemos dicho, son de gran consideración, pues el edificio ha quedado destruido.

Explosión en una mina

Baileñ.—En la mina «Corro» falleció hoy, á consecuencia de una explosión, el obrero Juan Ramos, viudo y con cinco hijos. El desgraciado accidente ocurrió por haber dejado de explotar uno de los barrenos, y al ir á colocar otro hizo explosión aquél.

En el vecindario hubo gran alarma, porque

en los primeros momentos se creyó que eran muchas más las víctimas.

Accidente automovilista

Badaloz.—El automóvil propiedad del abogado del Estado D. Antonio Texeira volcó en la carretera de Helves, resultando con varias heridas leves doña Isidora Vara, madre política del Sr. Texeira, y los demás que ocupaban el coche, ilesos.

Robo descubierto

Logroño.—Un ordenanza de la Sucursal del Banco de España, llamado Ignacio Mayordomo, desapareció hace pocos días, diciendo que se dirigía á Barcelona, y de allí á América. El Mayordomo es de antecedentes nada recomendables, porque hacía una vida crapulosa, y como se sospechase que el viaje obedecía á algo punible, se practicaron algunas averiguaciones y se ha sabido que el Mayordomo, antes de embarcar, vendió unos títulos por valor de 132.000 pesetas. El juzgado entiende en el asunto.

Buques franceses

Vigo.—Procedentes de Brest han llegado á este puerto dos submarinos franceses y un remolcador de la misma nacionalidad, que zarparán para Tolón.

Para solemnizar un regreso

Sevilla.—En la Venta Eritaña se han reunido todos los jefes y oficiales de caballería residentes en esta capital, para solemnizar el regreso de los dos escuadrones del regimiento de Alfonso XII que han permanecido en Melilla durante toda la campaña. En el acto reinó una efusiva cordialidad. Brindaron por los recién llegados el coronel Sr. Jurado, el comandante Sr. Lasqueiti y el capitán Sr. Espinal.

Acordaron telegrafiar á S. M. el Rey y á los coroneles Sres. Cavalcanti, Silvestre y Bertrugón.

De BARCELONA

Barcelona 12, á las 11'55 noche.

Movimiento de buques.—El gobernador, accediendo á deseos del gobierno, aplaza su viaje á Madrid.—La anunciada conferencia que debía dar el Sr. Barrio ha sido suspendida.—Huelga resuelta.—Estreno de una ópera suspendida.—Gratuidad á los Sres. Lleó y Calvet.—Por buen camino.—Gratificados con mil pesetas.—El señor obispo á Vendrell.—Anciana muerta por un carro y hundimiento de una techumbre que mata á dos obreros y hiera á otro.—Un acuerdo que ha causado buena impresión.—Fallecimiento.—Desmintiendo unas declaraciones.—La apertura de las Cortes.—La Asamblea nacionalista.—En conmemoración del descubrimiento de las Américas.—Los billetes falsos.—Querrela.

Movimiento de buques

El gobernador, accediendo á deseos del gobierno, aplaza su viaje á Madrid.—La anunciada conferencia que debía dar el Sr. Barrio ha sido suspendida.—Huelga resuelta.—Estreno de una ópera suspendida.—Gratuidad á los Sres. Lleó y Calvet.—Por buen camino.—Gratificados con mil pesetas.—El señor obispo á Vendrell.—Anciana muerta por un carro y hundimiento de una techumbre que mata á dos obreros y hiera á otro.—Un acuerdo que ha causado buena impresión.—Fallecimiento.—Desmintiendo unas declaraciones.—La apertura de las Cortes.—La Asamblea nacionalista.—En conmemoración del descubrimiento de las Américas.—Los billetes falsos.—Querrela.

La guerra italo-turca

Madrid 13, á las 1'30 madrugada.

Dicen de Roma que el gobierno ha ordenado esté pronta á zarpar, con dirección al mar Egeo, la primera escuadra.

Italia dejará al gabinete otomano tiempo suficiente para responder á esta suprema intimaición, pasado el cual, las hostilidades serán rotas inmediatamente.

El Congreso radical

Madrid 13, á las 1'40 madrugada.

Dicen de Tours que en el Congreso del partido radical y radical-socialista se ha discutido el asunto de reforma electoral.

El senador Trouillet presentó una moción á favor de la reforma electoral á base de mayorías, y hecha únicamente por la mayoría de las dos Cámaras. Rechaza la representación proporcional y el cociente electoral. Varios oradores, al contrario, defendieron la reforma de la Cámara, especialmente Bounet, presidente de la Federación del Sena.

Tissier, diputado y ex-jefe del gabinete de Pelletán, manifestó que los argumentos proporcionalistas no tienen alcance alguno. El Congreso—dijo—debe aclarar definitivamente este asunto por medio de una votación enérgica.

El diputado Dumesnil sostuvo una tesis parecida, y el senador Luis Martín, á pesar de los clamores de los congresistas, insistió en procurar un término de conciliación.

Al terminarse el debate se levantó Buisson, declarándose proporcionalista, lo cual suscitó vivas protestas. Se reclamó la votación inmediata de la orden del día, confirmando la que votó el Congreso de Nimes en favor de la proporcionalidad.

Hablando con Barroso

Madrid 13, á las 2'30 madrugada.

El ministro de la Gobernación, al recibir esta madrugada á los periodistas, les ha dicho que el Consejo celebrado por los ministros, ha sido para un simple cambio de impresiones.

Hablando de la reapertura de las Cortes, nos ha dicho que el Senado levantará la sesión, en señal de duelo, por la muerte de la Infanta doña María Teresa, porque no hay en el orden del día ningún asunto urgente que llevar á la aprobación de la Alta Cámara, pero que en el Congreso no sucederá lo mismo. «Además—nos dijo—en el Congreso no hay antecedentes que que apoyarse para levantar la sesión, pues la muerte de la Serenísima señora ocurrió durante el interregno parlamentario.

La sesión comenzará á las tres de la tarde y se procederá al sorteo de las secciones.»

Un éxito en Lara

Madrid 13, á las 2'45 madrugada.

En el teatro de Lara se ha verificado esta noche la inauguración de la temporada, estrenándose la obra en dos actos de Sinesio Delgado, La revolución desde abajo, que quedó extraordinariamente.

El lindo coloso hallábase totalmente ocupado por un público distinguidísimo.

La guerra de Oriente

Madrid 13, á las 2'50 madrugada.

París.—Puede decirse que la lucha entre las tropas turcas y montenegrinas se ha generalizado, y que abarca casi toda la frontera. Por esta causa, no pueden precisarse los resultados definitivos, pues los combates parciales se suceden sin interrupción desde hace dos días.

En la parte Sur, los montenegrinos han concentrado fuerzas y redoblado los ataques, con el objetivo esencial, al parecer, de apoderarse de la importante ciudad de Scutari.

Los combates, cada vez más importantes, se libran alrededor de la población de Tuzi, con el propósito de dominar las alturas de Tabourouh, que dominan la ciudad de Scutari.

La fortaleza de Reguna fué bombardeada por la artillería montenegrina, y después de obstinada resistencia, el destacamento turco, que la defendía, tuvo que abandonarla.

La invasión montenegrina, aparte algunas derivaciones hechas con fuerzas dobles para impedir la concentración de las tropas turcas en Zanjano y Novibazar, se ha efectuado por dos partes.

Primeramente fué atacada la ciudad de Varanes, que cierra el camino desde la frontera montenegrina de Mitrovitzka en Albania, y luego los montenegrinos avanzaron sobre Tuzi, desalojando á los turcos de la posición que ocupaban.

Por varios despachos llegados, se sabe que, apenas rotas las hostilidades, pasaron los montenegrinos el río Tara y atacaron furiosamente á las avanzadas turcas, que se vieron en apurada situación, pero llegaron tropas de Mitrovitzka, y los montenegrinos fueron rechazados.

—La comisión de propaganda del Centro Conservador se ha querrelado contra el periódico El Progreso, por la reseña que hizo de la reunión de los Ateneos de Villanueva y Geltrú.

Los proyectos del ministro de Hacienda

Madrid 13, á las 1'15 madrugada.

Algunos periódicos financieros se ocupan con preferente atención de los proyectos que presentará á las Cortes el ministro de Hacienda, y comentan la parte de ellos que se refiere al restablecimiento parcial del impuesto de consumos, reducción del impuesto sobre inquilinatos, etc., etc., en el sentido de que ha de ser objeto de amplias discusiones por parte de los republicanos y de los conservadores, pues para todos hay materia abonada, para combatir la obra del Sr. Navarro Reverter.

Una de dichas revistas financieras dice que el ministro se limita á tejer y destejer, y pone al jefe del gobierno, en lo que á la limitación de los vinos y alcoholes se refiere, en una situación difícil, recordando el criterio que en las Cortes de 1901 expuso.

La guerra italo-turca

Madrid 13, á las 1'30 madrugada.

Dicen de Roma que el gobierno ha ordenado esté pronta á zarpar, con dirección al mar Egeo, la primera escuadra.

Italia dejará al gabinete otomano tiempo suficiente para responder á esta suprema intimaición, pasado el cual, las hostilidades serán rotas inmediatamente.

El Congreso radical

Madrid 13, á las 1'40 madrugada.

Dicen de Tours que en el Congreso del partido radical y radical-socialista se ha discutido el asunto de reforma electoral.

El senador Trouillet presentó una moción á favor de la reforma electoral á base de mayorías, y hecha únicamente por la mayoría de las dos Cámaras. Rechaza la representación proporcional y el cociente electoral. Varios oradores, al contrario, defendieron la reforma de la Cámara, especialmente Bounet, presidente de la Federación del Sena.

Tissier, diputado y ex-jefe del gabinete de Pelletán, manifestó que los argumentos proporcionalistas no tienen alcance alguno. El Congreso—dijo—debe aclarar definitivamente este asunto por medio de una votación enérgica.

El diputado Dumesnil sostuvo una tesis parecida, y el senador Luis Martín, á pesar de los clamores de los congresistas, insistió en procurar un término de conciliación.

Al terminarse el debate se levantó Buisson, declarándose proporcionalista, lo cual suscitó vivas protestas. Se reclamó la votación inmediata de la orden del día, confirmando la que votó el Congreso de Nimes en favor de la proporcionalidad.

Hablando con Barroso

Madrid 13, á las 2'30 madrugada.

El ministro de la Gobernación, al recibir esta madrugada á los periodistas, les ha dicho que el Consejo celebrado por los ministros, ha sido para un simple cambio de impresiones.

Hablando de la reapertura de las Cortes, nos ha dicho que el Senado levantará la sesión, en señal de duelo, por la muerte de la Infanta doña María Teresa, porque no hay en el orden del día ningún asunto urgente que llevar á la aprobación de la Alta Cámara, pero que en el Congreso no sucederá lo mismo. «Además—nos dijo—en el Congreso no hay antecedentes que que apoyarse para levantar la sesión, pues la muerte de la Serenísima señora ocurrió durante el interregno parlamentario.

La sesión comenzará á las tres de la tarde y se procederá al sorteo de las secciones.»

Un éxito en Lara

Madrid 13, á las 2'45 madrugada.

En el teatro de Lara se ha verificado esta noche la inauguración de la temporada, estrenándose la obra en dos actos de Sinesio Delgado, La revolución desde abajo, que quedó extraordinariamente.

El lindo coloso hallábase totalmente ocupado por un público distinguidísimo.

La guerra de Oriente

Madrid 13, á las 2'50 madrugada.

París.—Puede decirse que la lucha entre las tropas turcas y montenegrinas se ha generalizado, y que abarca casi toda la frontera. Por esta causa, no pueden precisarse los resultados definitivos, pues los combates parciales se suceden sin interrupción desde hace dos días.

En la parte Sur, los montenegrinos han concentrado fuerzas y redoblado los ataques, con el objetivo esencial, al parecer, de apoderarse de la importante ciudad de Scutari.

Los combates, cada vez más importantes, se libran alrededor de la población de Tuzi, con el propósito de dominar las alturas de Tabourouh, que dominan la ciudad de Scutari.

La fortaleza de Reguna fué bombardeada por la artillería montenegrina, y después de obstinada resistencia, el destacamento turco, que la defendía, tuvo que abandonarla.

La invasión montenegrina, aparte algunas derivaciones hechas con fuerzas dobles para impedir la concentración de las tropas turcas en Zanjano y Novibazar, se ha efectuado por dos partes.

Primeramente fué atacada la ciudad de Varanes, que cierra el camino desde la frontera montenegrina de Mitrovitzka en Albania, y luego los montenegrinos avanzaron sobre Tuzi, desalojando á los turcos de la posición que ocupaban.

Por varios despachos llegados, se sabe que, apenas rotas las hostilidades, pasaron los montenegrinos el río Tara y atacaron furiosamente á las avanzadas turcas, que se vieron en apurada situación, pero llegaron tropas de Mitrovitzka, y los montenegrinos fueron rechazados.

De Constantinopla comunican que el ministro de la Guerra ha declarado, que después de un violento combate, los turcos tomaron nuevamente la colina de Zagzali, de la que se apoderaron los montenegrinos últimamente.

Información desmentida

Roma.—En los centros oficiales se desmiente, del modo más rotundo, la información atribuida á una personalidad otomana, residente en París, según la cual los Estados balcánicos han sido empujados á la guerra por Italia.

El gobierno italiano ha mantenido siempre enérgicamente el principio del statu quo.

La contestación de Turquía á las Potencias

Berlín.—Ya es conocida la contestación que ha dado Turquía á las Potencias.

El gobierno otomano manifestó al embajador de Austria que no podía tolerar en los actuales momentos intromisión alguna de Europa en los asuntos interiores, y que, por tanto, rechazaba la gestión que se quería llevar á efecto.

Fracasada la gestión de las Potencias, la guerra es inevitable.

De Salónica

París.—Un telegrama de Salónica comunicó que se ha acordado la conducción del ex-Sultán Abdul Hamid á Constantinopla. También dice que los fondos del Banco del Imperio otomano, que estaban esparcidos en el distrito de Vistula (Rusia), han sido centralizados en Moscú.

La contestación de los aliados

Sofía.—Se ha llegado á una inteligencia completa tocante á la redacción de la Nota de los Estados balcánicos en contestación á las Potencias. Según se dice en los círculos bien informados, la contestación contendrá, entre otras peticiones, la de la autonomía administrativa para todos los vilayatos turcos en Europa y la de una intervención en ellos de las grandes Potencias, de común acuerdo con los Estados balcánicos. Estos acuerdos serán comunicados simultáneamente á Turquía, y luego se le enviará el ultimatum.

